



Centre de Développement Economique Europe-Asie

Notre Présentation





Accueil d'une délégation du Yunnan le 21 Juin 2016

Présentation du Centre

- - - -

Créée en 2006, Le centre de développement économique Europe-Asie est né de la volonté d'un homme de faciliter les liens entre la France et son partenaire de l'autre côté du monde. Depuis, des activités et des réunions ont été mises en places, et nous avons accueilli des délégations dans un climat convivial, favorisant des échanges très intéressants.

“

Une société se définit par la langue qui la structure et qui donne une signification aux informations qu'on y échange.

-Jacques Attali / Les Trois mondes

”



Echanger pour comprendre

- - - -

Nos cultures assez éloignées entraînent parfois des malentendus. C'est pourquoi il est important de pouvoir avoir ces moments d'échanges pour mieux connaître la manière de pensée de nos futurs partenaires. Le centre organise des réunions pour rapprocher la France et la Chine à travers des discussions sur différents thèmes.



Europe-Asie: des opportunités pour tout le monde
